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2012年度第 3回運営委員会報告 

4月15日(日)10：00～12：00 柳泉園 
(１)川路会長 
 ①東村山西高校開放について、３月14日に調整を行った。 

・3団体が登録している。13日間(午前午後で26ブロック)の開
放日を3団体で分けた。 

  ・平成24年度の開放の市民テの割り当ては、9ブロック。 
   5/20 PM；全体開放(太田杯のため)、7/7,8 PM；本井教室、

10/20 PM；栄クラブ、12/2 PM；諏訪クラブ、 
12/8 PM；美住クラブ、12/9 AM,PM；技術部のイベント 

   3/3 PM；萩山クラブ 
 ②久米川コートの現状に対して下記内容を体協に申し入れした。 
 【報告内容】 

・表面の磨し減り沈下状況。 
・ネットフェンス下端劣化の危険性。 

  ・コート表面廃土置き場の不具合。 
【質問事項】 
・畑側通路の畑化について。 

  ・コート表面高さの水準測量について。 
  ※恩多コートの珪砂散布について。…散布日を市に確認する。 
 ③本井教室の開催 
  ・7月7日(土)8日(日)13：00～、東村山西高校で開催する。 
(２)小武海副会長 
 ・40周年記念誌の第1回編集委員会を3月17日に行った。 
 ・40周年役員、委員長；小池邦彦さん(青葉)、 

副委員長；小桧山隆さん(萩山)・桑原まさ子さん(栄)、 
会計；河嶋ちよ子さん(萩山)、議事録担当；谷古宇勝美さん(栄)
が選出された。 

(３)斉藤副会長 
 ①第1回柳杯実行委員会を開催。実行委員長；松井和則さん(萩山) 
・試合形式；クラブ対抗ミックスダブルス戦 

 ・エントリー；各クラブ5チーム参加を目安。 
 ・第2回実行委員会(5月12日)までに、エントリー数を実行委員に

提出してほしい。 
 ・７月７日か８日にドロー会議を予定している。 
 ・大会実施後、アンケート調査を実施する予定。来年度の開催方

法について検討する為の資料とすべく今後内容を検討。 
 ②忘年会の開催時期について。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 

http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

 ・８月までに検討する。 
(４)西村技術部長 ・特になし。 
(５)濱野広報部長 
 ・ホームページのクラブ紹介を更新したい。各クラブ会長はクラ

ブ紹介文を作成して欲しい。５月にはアップしたい。 
 ・早朝コートの調整を、太田さん(青葉)とコート取り部長の永倉

さん(諏訪)で行っていただくように変更していただきます。 
 ・会員名簿について、誤記があったので、ガットに掲載する。 
 ・住所の変更については、各クラブ会長経由で、クラブ内の連絡

とし、ガットには掲載しない。 
(６)野口会計部長 ・３月次会計報告 
(７)永倉コート取り部長 
・５月予約状況の確認(早朝、久米川、ナイター)。 

 ・６日、19日、26日は、時間帯によって5面確保している。 
(８)松原事務局長 
 ①ナイター会員募集結果；今年度は１９名が登録した。 
 ②会員名簿のExcelフォーマットを今年度中に統一する。 
(９)各クラブより 
 ☆ナイター練習会☆ ・コート情報欄に記載。 
 ◎栄・美住合同合宿；８月18日～19日 
(10)会員名簿の訂正 
【会員の皆様へ】 

お手数ですが、下記の項目につきまして誤記がありましたの 
で、名簿の訂正をお願いいたします。 

①P.3 クラブ役員…広報部；太田康晴さん(美住クラブ)⇒削除 
          広報部；浜 純子さん(青葉)⇒浜 敬子 
          技術部；川原千秋さん(美住)⇒河原千秋 
             新沼美智子さん(萩山)⇒新沼美智代 
②P.19 会則１２条挿入⇒ 
「８項；コート取り部長は、コート確保のための任務を統括する。」 
③P.25 会員数の変更 

クラブ名 入会金 一般会員 家族会員 ジュニア 休部会員 合計 

萩山 １４ ５３ １５ １４ ９ ９１ 

青葉 ４ ４０ ９ ８ １ ５８ 

栄 ４ ３５ ７ ２ ７ ５１ 

諏訪 １０ ５３ １３ ６ ７ ７９ 

美住 １２ ３７ ７ ４ ３ ５１ 

合計 ４４ ２１８ ５１ ３４ ２７ ３３０ 

正会員；３０３ 休部会員；２７ 合計；３３０ 

 

①太田杯…久米川コートで開催、５月１３日(日)…男子、５月２０日(日)…女子、５月２７日(日)…予備日 
②４０周年記念誌編集委員会…５月１９日(土) 予定〈第３土曜日に定例開催〉 
③第２回柳杯実行委員会…５月１２日(土) 
④各クラブナイター練習会 
 ・萩山クラブ…５/５(土)17：00～21:00；ＡＢ     ・青葉クラブ…５/６(日)17～19；ＡＢＣ，19～21；ＡＢ 
 ・栄クラブ…５/２６(土)17：00～21：00；ＡＢＣ    ・諏訪クラブ…５/１９(土)17～19；ＡＢＣ，19～21；ＡＣ 
 ・美住クラブ…５/１２(土)17：00～21：00：ＡＢＣ 
④運営委員会は開放されております。自由に参加出来ます。 ５月開催日：５月６日 AM10:00〜12：00・柳泉園２F洋室にて 
 

 ５月 ３(木) ４(金) ５(土) ６(日) 12(土) 13(日) 19（土） 20(日) 26(土) 27（日） 
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☆ナイター練習会 

◎恩多コートＡＢＣ 

◎水曜日 

◎19：00～21：00 

･5/２、5/９、5/16、5/23 

･5/30 は AC 



 

各クラブ会長プロフィール紹介 

 

☆クラブ運営と市民テの運営を担う会長さん達に伺いました☆ 

①何年生まれの何処出身ですか？ 

②テニス歴は？ 

③今までどんな役割をしてきましたか？ 

（所属クラブ内と市民テ協議会内のどちらも） 

④市民テの良いところ、魅力は何でしょう？ 

⑤他の趣味と家族との過ごし方は？ 

 
 

 

 

 

 

栄クラブ   愛甲 啓也さん 

①1954 年 鹿児島 

②30 代前半から 

③技術部部長 美住クラブ会長（改正前） 
④・仕事を抜きにして色々な人と 
    付き合える事。 
・民主的なところ 

⑤居酒屋通い（？） 
注・異業種交流会場です 

 

 

 

 

 

 

 

 

萩山クラブ  小林 修二さん 

①1973 年 東京都多摩地区 

②10 年（入会同時期の市民テ育ち） 

③事務局 クラブ内副会長 
④色々な人と話ができて、 

テニス後の飲み会楽しみ 
⑤・バスフィッシング（釣り） 
・旅行。家族で行きます 

 

 

 

 

 

 

青葉クラブ  市原 順次郎さん 

①1968 年 大阪 

②中学生のころから 
③技術部部長 
④テニスを年齢に関係なく楽しめて 

家族で参加できるところ。 
⑤ゴルフ、スキー。 
（スキーは子供達と行っていた） 

子供達とはテニス談議等でコミュニ 
ケーションが良く取れてます 

（奥様 談） 

 

 

 

諏訪クラブ  山本 義章さん 

①1967 年 兵庫県 

②10 年間ぐらい。市民テに 7 年前に入会 

③・諏訪クラブ内コート取り 
・技術部 ・副会長 

④アットホームなところ 
⑤・読書（ジャンル？何でも） 
・映画（話題の映画すべて見てます） 
・家族旅行（温泉） 

 

 

 

 

 

美住クラブ  土屋 幸蔵さん 

①1949 年  群馬県 

②25 年間くらい 

(日数にしたら、あまりやってないかなー)  
③クラブ副会長・コート取り 
④・上下関係なく付き合えるところ。 
・家庭的な雰囲気 
「全員は一人のために、 

全員のために・・」いいですね。 
⑤スノーボード、７，８年前からやってま      
 す。 
あと、孫の来るのが楽しみ 

 

 

 

 

 

爽快な汗              田中 志郎  青葉クラブ 

 何時も「志郎」「志郎さん」「しろちゃん」と呼ばれていました。 

現役時代の会社上司である青葉クラブ『近内貴さん』から、東村山市民テニスクラブの入会を進められ、 

年入会しました６２歳白髪・ハゲ（プレー中は帽子をかぶっており判らない！）のお爺さんです。 

転勤で大阪・東京・茨城と移り住み、続けていたバレーボールの試合中（東海村の決勝戦）に右足アキレス腱断裂、 

半年後に左足アキレス腱断裂、２０日後に手術箇所断裂、計３回アキレス腱を切り、愛妻より運動は全て禁止令！！ 

趣味である盆栽を楽しんでいました。 

 平成５年新入社員にテニスに誘われ、参加するがゲームをしない約束でアキレス腱をかばいながらやってみました。 

体育館と違いテニスコートは砂等で滑るため、足にやさしい 

スポーツと分かり、これならやれそうと新入社員に教わりました。 

犬・猫と同様テニスボールを追っかけていると爽快な汗をかき、 

終わった後のビールが実に美味しい、だんだんテニスが好きになった次第です。 

当時娘が学校でテニスをやっており、使わなくなったラケットをもったい 

ないと思い、プリンス・グラファイト４本を今も使っています。 

 秋津町に住居を構えましたが、早々単身赴任！一昨年１０月に 

やっと東京に戻ってきました。 

その間１２年半を青森・静岡・佐賀・福岡で過ごし、地元のクラブチームの方と 

楽しくテニスをさせていただき、想い出は全国どこでも皆さん紳士ですね。 

朝の運動公園コート・日中の久米川コートに伺った時、皆様に親切にしていただき 

楽しくプレーすることが出来、素晴らしいサークルに感謝・感激でーす。 

 今後とも楽しいテニスのご指導よろしくお願い致します。 

また、冬季はスキー大好きですのでサークルの方でスキーをされる方、 

是非誘っていただきたいと思います。 

 

 

                人の魅力も市民テの魅力。ご協力ありがとうございました。  ５月号担当 青葉クラブ 浜 

 

 

 

 
 

 


